

ELENA I LES ARTS MARCIALS

El pasado día 8 y 9 de noviembre se celebró en Lugano (Suiza) el campeonato de Europa de selecciones de artes marciales. El equipo español consiguió 16 de las 23 medallas que habían. Elena participó en la modalidad de manos vacías y en armas largas, y compitió contra chicas más mayores que ella con diferencia. La sorpresa saltó en el pabellón cuando Elena ganó el oro en "manos vacías", contra todo pronóstico, ya que participaban la subcampeona del mundo (una italiana de 17 años que acabó 2ª) y la última campeona de Europa y del internacional de Orense 2007 (una polaca de 16 años que acabó 3ª). Fue para el equipo español una gran alegría y más para Elena, con tan sólo 12 años pero con un gran futuro.

En armas, por desgracia, cuando ya tenía ganado el oro, cometió un pequeño fallo y perdió todas las opciones.

